



Communiqué de presse

Berlin, le 1^{er} mars 2019

Berlin, vendredi 1^{er} mars

Entretien de Franck Riester, ministre de la Culture avec son homologue allemande, Monika Grütters, ministre déléguée du Gouvernement Fédéral allemand pour la culture et les médias

Dans le prolongement du Traité d'Aix-la-Chapelle signé par le Président de la République Française et la Chancelière allemande le 22 janvier 2019, Franck Riester, ministre de la Culture a rencontré son homologue Madame Monika Grütters ce matin à Berlin.

Les ministres ont réaffirmé leur mobilisation en vue de l'adoption définitive de la proposition de directive du parlement européen sur le droit d'auteur dans le marché unique numérique à la fin du mois de Mars. L'Europe est fière de ses créateurs, elle doit les protéger au bénéfice de tous les concitoyens.

Ont également été abordés les différents travaux qui devront être menés afin d'atteindre les objectifs fixés par le Traité d'Aix-la-Chapelle en matière culturelle, en particulier la question de la plateforme numérique franco-allemande.

Lors de ce déplacement à Berlin, le ministre a également rencontré Peter Boudgoust, Président d'Arte GEIE et directeur de la Südwestrundfunk (SWR).

Il a ensuite remis l'insigne de commandeur des Arts et des Lettres à Monsieur Dieter Kosslick, directeur du festival du film international de Berlin, en présence de nombreuses personnalités du monde de la culture et des médias franco-allemands.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC